



Nouvelle association: "mieux vivre avec une NMP"

Nous souhaitons la bienvenue à la toute jeune association "mieux vivre avec une NMP" (néoplasie myéloproliférative ou syndrome myéloprolifératif). Il s'agit d'un type de maladie proliférative des cellules du sang (globules rouges et plaquettes) dont l'origine est une mutation acquise d'un gène dans les cellules de la moelle osseuse. Le syndrome myéloprolifératif a comme principale complication une tendance à thromboser dans des sites inhabituels comme les vaisseaux autour du foie.

Cette association a les mêmes objectifs que l'AMVF. Sont président d'honneur est le professeur Kiladjian connu de certains de nos adhérents.

N'hésitez pas à aller consulter leur site en cliquant sur le lien ci-dessous.

[mieux vivre avec une NMP](#)